



Chères et chers ami(e)s et collègues de la SRC,

Les données relatives à nos initiatives liées à la COVID-19, présentées ci-dessous, dressent le portrait d'une organisation dirigée par ses membres et axée sur la mise en œuvre d'un plan d'action. Ces données montrent la direction à prendre pour la SRC lors des prochaines étapes cet automne :

Nb de réponses aux enquêtes menées auprès des membres sur les impacts de la COVID-19 : 847

Nb d'académiques, cliniciens, artistes et scientifiques engagés dans les efforts de la SRC liés à la COVID-19 : 156

Nb de notes de breffage en cours ou publiées : 14

Nb de perspectives éclairées publiées ou en cours : 71

Nb de nouveaux visiteurs sur le site Web de la SRC entre le 10 mai et le 10 juillet : 17 079

L'attention des médias portée sur la première note de breffage COVID-19 sur les soins de longue durée a été encourageante. Le *Globe and Mail*, *La Presse* et *Le Devoir* ont publié quatre articles (dont deux en première page) au cours de la fin de semaine du 3 juillet. Par la suite, le 9 juillet, le *Globe and Mail* a fait référence au rapport dans son éditorial sur les soins de longue durée. La couverture médiatique du rapport sur les soins de longue durée place la SRC en bonne position pour les 13 prochaines notes de breffage qui sortiront cet automne.

Les résultats de notre effort collectif mené ce printemps et cet été soulignent l'impact positif que les membres de la SRC peuvent avoir en associant les points de vue académiques, scientifiques et artistiques dans la réponse aux questions urgentes du moment.

Nous vous remercions de votre engagement et de votre soutien.

Darren